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１・２年 第２回イノベータ講演会 講演テーマ「Magnify Life」 

講師：株式会社ジンズホールディングス代表取締役 CEO 田中 仁氏 

１１月２日(火)に株式会社ジンズホールディングス代表取締役 CEO

の田中仁氏をお迎えし、1．２学年を対象に「Magnify Life」と題して講

演をしていただきました。「大きな目標を持つことや好きなことを究めるこ

とが自らの人生を豊かにし、人生の幅が広がる」ということを話してくだ

さいました。また、田中 CEO は次世代の起業家の育成や前橋市のまち

づくりにおいても大きく貢献されており、起業を通した地域貢献に関する

ことについても触れていただき内容が多岐に渡る講演となりました。 

講演後には代表者 11 名によるパネルディスカッションや質疑応答も行われ、生徒が現在抱えている思

いや将来に向けて迷っている点について、的確な助言をしていただきました。パネルディスカッション

を通して、生徒が積極的に自らの考えを発言する機会も多く、有意義な時間を過ごすことができました。 

 なお、この講演会は群馬県教育委員会主催による「ぐんま高校生オンライン教育セミナー」の活動と兼

ねてオンライン形式による講演として実施され、講演における新たな形態を形作る機会ともなりました。 

＜パネルディスカッション参加生徒＞ 

１年２組 白井環 ２年１組 高峯大悟 

１年３組 田中新之助 ２年１組 横山響輝 

１年４組 井上大雅 ２年２組 田部井一輝 

１年５組 小山陽祐 ２年３組 菊川心平 

１年６組 金井 勇人 ２年３組 茂木朋愛 

  ２年３組 山越空 

＜生徒の感想より抜粋＞ 

○今回の講演会を通して、今後自分がすべきことが明確になりました。常に大きな夢を持ち続けて、それ

に向かって努力し続ける生き方を私も実践できるようにしていきたいです。 

○具体的な目標の立て方や人生においての過ごし方などで自分の参考になる考え方が沢山ありまし

た。今回の講演で聞いたことを活かして、自分の将来につなげていきたいです。 

○志望大学に合格することを人生の目標にするのではなく、常に自分をモチベート出来るような抽象的

で大きな夢を持ちたいと思いました。 

○起業することが地域貢献になるという考え方に納得しました。自分の好きなことを地域貢献や将来像に

結びつけたいと思いました。 

○起業への考え方が大きく変わりました。それよりも、この講演会で大きく養うことができたのは、これ

から大きな目標に向かって進んでいくために必要な考え方や思いです。とても充実した講演会でした。 
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